



Elisa Miller y Carlos Reygadas colocaron el nombre de México en alto, en el Festival Internacional de Cine de Cannes. La primera, estudiante del Centro de Capacitación Cinematográfica, obtuvo la Palma de Oro por el cortometraje *Ver lllover*, en tanto que el segundo fue distinguido con el premio

del jurado por la cinta *Luz silenciosa*. Miller expresó que desde ahora su "escuela será vista de otra manera", mientras que Reygadas afirmó: "aunque los galardones son significativos, lo que importa son las películas; si no ganara nada, no me sentiría una cucaracha" ■ Ap **ESPECTACULOS/ 6a**